

Bericht von der Aktion „Zukunft säen!“ auf dem Hof Vogel

Bei strahlendem Sonnenschein haben ca. 45 sä-Menschen bei uns gesät. Unter den Teilnehmer war unser Bürgermeister Herr Bernlöhr (Stadt Welzheim) und der Landtagsabgeordnete der SPD Gernot Gruber. Nach einer kurzen Einleitung von Gerhard Vogel sprach der Bürgermeister über den Gemeindefratsbeschluss der Stadt für eine Gentechnikfreie Region „Welzheimer Wald“ aus dem Jahr 2008. Danach sprach Herr Gruber noch ein paar Worte. Dann säten wir gemeinsam den Acker.

Die Menschen waren sehr darauf bedacht, dass sie sehr akkurat säen. Wir säten die Winterweizen -Sorte WIWA.

Von der Waiblinger Zeitung war Herr Jörg Nolle dabei. Am Dienstag 04.Oktober kam ein halbseitiger Artikel in der Rems-Murr Rundschau.

Außerdem war Herr Manfred Janko von der Zeitschrift Naturcheck (das Magazin für ein ökologisches Bewusstsein) anwesend - ein Artikel wird in der Winter 2011 Ausgabe kommen.

Herbstliche Grüße aus Welzheim

Gerda Vogel